

## Kreppelkaffee der VdK-Frauen

Am 4. März 2025 fand im Café Stelzer wieder das traditionelle Treffen der VdK-Frauen statt – dieses Mal unter dem Motto „Kreppelkaffee“. Insgesamt versammelten sich 25 Frauen zu einer fröhlichen Runde.

Doris und Hassna begrüßten die Frauen herzlich und berichteten über alle Neuigkeiten. Für eine besondere Überraschung sorgten die Jakobus Ranzenstreichler, aus Nauheim, die mit ihrem Auftritt für beste Stimmung sorgten. Es wurde gesungen, getanzt und viel gelacht.

Natürlich durften auch in diesem Jahr die leckeren Kreppel nicht fehlen, die – wie immer – mit viel Liebe von der Familie Stelzer serviert wurden.

Ein rundum gelungener Nachmittag voller Freude und Geselligkeit!

Karzon